

2 DE FEBRERO DE 2025 - LA PRESENTACIÓN DEL SEÑOR

ECOS DE



La Merced

Nº 260

HOJA DOMINICAL DE LA BASÍLICA PARROQUIAL DE LA
MARE DE DÉU DE LA MERCÈ I SANT MIQUEL ARCÀNGEL

Carrer de la Mercè, 1. 08002. Barcelona - 933 15 27 56

¿Quieres recibir los "Ecos" en tu email? Solicítalo
escribiendo a basilicamercedbarcelona@gmail.com

**«El anuncio de Simeón parece como un segundo anuncio a María,
dado que le indica la concreta dimensión histórica en la cual el Hijo
cumplirá su misión, es decir, en la incomprensión y en el dolor»**

San Juan Pablo II

LECTURAS DEL
DOMINGO (CAT/CAST)



BLOG "ECOS DE
LA MERCED"



PALABRA DE VIDA ETERNA (LC 2,22-40)

Cuando se cumplieron los días de la purificación de ellos, según la Ley de Moisés, llevaron a Jesús a Jerusalén para presentarle al Señor, como está escrito en la Ley del Señor: «Todo varón primogénito será consagrado al Señor» y para ofrecer en sacrificio un par de tórtolas o dos pichones, conforme a lo que se dice en la Ley del Señor.

Y he aquí que había en Jerusalén un hombre llamado Simeón; este hombre era justo y piadoso, y esperaba la consolación de Israel; y estaba en él el Espíritu Santo. Le había sido revelado por el Espíritu Santo que no vería la muerte antes de haber visto al Cristo del Señor. Movido por el Espíritu, vino al Templo; y cuando los padres introdujeron al niño Jesús, para cumplir lo que la Ley prescribía sobre Él, le tomó en brazos y bendijo a Dios diciendo: «Ahora, Señor, puedes, según tu palabra, dejar que tu siervo se vaya en paz; porque han visto mis ojos tu salvación, la que has preparado a la vista de todos los pueblos, luz para iluminar a los gentiles y gloria de tu pueblo Israel». Su padre y su madre estaban admirados de lo que se decía de Él.

Simeón les bendijo y dijo a María, su madre: «Éste está puesto para caída y elevación de muchos en Israel, y para ser señal de contradicción —y a ti misma una espada te atravesará el alma!— a fin de que queden al descubierto las intenciones de muchos corazones».

Había también una profetisa, Ana, hija de Fanuel, de la tribu de Aser, de edad avanzada; después de casarse había vivido siete años con su marido, y permaneció viuda hasta los ochenta y cuatro años; no se apartaba del Templo, sirviendo a Dios noche y día en ayunos y oraciones. Como se presentase en aquella misma hora, alababa a Dios y hablaba del Niño a todos los que esperaban la redención de Jerusalén. Así que cumplieron todas las cosas según la Ley del Señor, volvieron a Galilea, a su ciudad de Nazaret. El Niño crecía y se fortalecía, llenándose de sabiduría; y la gracia de Dios estaba sobre Él.

COMENTARIO EVANGÉLICO



por el Rev. D. Lluís Raventós i Artés

FUENTE: Evangeli.net

Hoy, aguantando el frío del invierno, Simeón aguarda la llegada del Mesías. Hace quinientos años, cuando se comenzaba a levantar el Templo, hubo una penuria tan grande que los constructores se desanimaron. Fue entonces cuando Ageo profetizó: «La gloria de este templo será más grande que la del anterior, dice el Señor del universo, y en este lugar yo daré la paz» (Ag 2,9); y añadió que «los tesoros más preciados de todas las naciones vendrán aquí» (Ag 2,7). Frase que admite diversos significados: «el máspreciado», dirán algunos, «el deseado de todas las naciones», afirmará san Jerónimo.

A Simeón «le había sido revelado por el Espíritu Santo que no vería la muerte antes de haber visto al Cristo del Señor» (Lc 2,26), y hoy, «movido por el Espíritu», ha subido al Templo. Él no es levita, ni escriba, ni doctor de la Ley, tan sólo es un hombre «justo y piadoso, y esperaba la consolación de Israel» (Lc 2,25). Pero el Espíritu sopla allí donde quiere (cf. Jn 3,8)...

EL SEÑOR CARDENAL HA DESIGNADO
A LA BASÍLICA DE LA MERCED

TEMPLO JUBILAR

PARA EL JUBILEO 2025 - PEREGRINOS DE ESPERANZA
DEO GRATIAS





2 DE FEBRERO DE 2025
LA PRESENTACIÓN DEL SEÑOR



AGENDA Y AVISOS PARROQUIALES

- Domingo, 2 de febrero: **FIESTA DE LA PRESENTACIÓN DEL SEÑOR AL TEMPLO, LA CANDELARIA.** Bendición de candelas en las Eucaristías habituales.
- Lunes, 3 de febrero: **FIESTA DE SAN BLAS.** Santa Misa a las 19:00 h. Bendición del cordón de san Blas y los alimentos. Tras la Misa, degustación de rosquillas de san Blas con chocolate.
- Miércoles, 5 de febrero: **FIESTA DE SANTA ÁGUEDA.** Santa Misa (català) a las 12:00 h. Bendición de las mujeres con motivo de su patrona.



PEREGRINOS DE LA ESPERANZA

Nos han visitado para obtener las gracias del Jubileo y el pertinente diploma acreditativo la señora Mercedes Pascual Fernández y su hija Covadonga Castelló Pascual. Muchas gracias



PRÓXIMA PEREGRINACIÓN

Reunión preparatoria en la capilla del Descenso para la inminente peregrinación a Roma con motivo del Año Jubilar, del 3 al 6 de febrero.

JORNADA PARA LA VIDA CONSAGRADA

La Comisión Episcopal para la Vida Consagrada celebra este domingo, 2 de febrero la XXIX Jornada Mundial de la Vida Consagrada. Este 2025, el lema es Peregrinos y sembradores de esperanza. Esta Jornada anual se centra en las personas que, a través de la consagración, dedican su vida por completo a Cristo. Con ello, el encuentro busca dar a conocer la figura de las personas consagradas y sus testimonios para mostrar el valor de ellas.

Esta Jornada destaca la belleza de las vocaciones de las personas consagradas, una cualidad que nace de las alegres noticias que portan y transmiten. En el marco del Año Jubilar, la Iglesia llama a todas las personas a ser «peregrinos y sembradores de esperanza». Un camino hacia Dios propio de todos los bautizados y que anticipa los dones celestiales en la peregrinación.

PEREGRINACIONES Y VIAJES DE LA BASÍLICA 2025



-3 al 6 de febrero:
ROMA JUBILAR
Completa

-11 al 13 de marzo:
ROMA JUBILAR

-1 al 8 de julio:
VIAJE CULTURAL
a Eslovenia y península de Istria.

-22 al 27 de mayo:
PEREGRINACIÓN MARIANA a Navarra y País Vasco francés.



Más información:
931226700 RtCultural
info@rtcultural.com
www.rtcultural.com

VISITA A LA BASÍLICA

Visita de dos sacerdotes de la diócesis de Saint Louis, en EEUU Mn. Josué y Mn. Louis de visita por Barcelona. Agradecemos su visita a este santuario y les deseamos un feliz viaje de regreso. Que la Mare de Déu de la Mercè les ayude en su trabajo pastoral y en su vocación.



COLECTAS
EL TOTAL DE LO RECAUDADO EL FIN DE SEMANA PASADO ASCENDIÓ A 159,70€ MUCHAS GRACIAS

-Viene de la portada-

...Ahora comprueba con extrañeza que no se ha hecho ningún preparativo, no se ven banderas, ni guirnaldas, ni escudos en ningún sitio. José y María cruzan la explanada llevando el Niño en brazos. «¡Puertas, levantad vuestros dinteles, alzaos, portones antiguos, para que entre el rey de la gloria!» (Sal 24,7), clama el salmista.

Simeón se avanza a saludar a la Madre con los brazos extendidos, recibe al Niño y bendice a Dios, diciendo: «Ahora, Señor, puedes, según tu palabra, dejar que tu siervo se vaya en paz; porque han visto mis ojos tu salvación, la que has preparado a la vista de todos los pueblos, luz para iluminar a los gentiles y gloria de tu pueblo Israel» (Lc 2,29-32).

Después dice a María: «¡y a ti misma una espada te atravesará el alma!» (Lc 2,35). ¡Madre!, —le digo— cuando llegue el momento de ir a la casa del Padre, llévame en brazos como a Jesús, que también yo soy hijo tuyo y niño.

FUENTE: evangeli.net

HISTORIA DE JESÚS: CIRCUNCISIÓN, PURIFICACIÓN Y PRESENTACIÓN



Beatriz Ozores Rey, licenciada en Ciencias Religiosas, tratará en este programa sobre la historia de Jesús según Joseph Ratzinger (Benedicto XVI).

¿Quién es Jesús? ¿De dónde viene?», son algunas de las preguntas clave que las que Joseph respondió en el libro que define como lo que él considera como una pequeña "sala de ingreso" de la trilogía sobre Jesús de Nazaret.

Basílica de la Mercè  CONTACTO
(+34) 93 3152756 www.basilicadelamerce.com
info@basilicadelamerce.com

COLABORE EN EL SOSTENIMIENTO DE LA BASÍLICA: ES49 2100 1183 3402 0003 9209 GRACIAS